

## ABSTRAK

**Umi Muafiah, NIM 1810110129 “Implementasi Metode Al-Asas Dalam Meningkatkan Kemampuan Membaca Kitab Kuning Di SMP Al-Anwar Sarang Rembang”.**

Penelitian ini bertujuan: (1) Untuk mengetahui implementasi metode Al-Asas dalam meningkatkan kemampuan membaca kitab kuning di SMP Al-Anwar Sarang Rembang, (2) Untuk mengetahui apa saja faktor pendukung metode Al-Asas dalam meningkatkan kemampuan membaca kitab kuning di SMP Al-Anwar Sarang Rembang, (3) Untuk mengetahui apa saja faktor penghambat metode Al-Asas dalam meningkatkan kemampuan membaca kitab kuning di SMP Sarang Rembang.

Jenis penelitian yang dilakukan oleh peneliti adalah penelitian lapangan yang menggunakan pendekatan kualitatif. Penulis mengambil lokasi di SMP Al-Anwar Sarang Rembang. Subjek Penelitian ini adalah kepala sekolah, waka kurikulum, guru pengajar dan pengampu Al-Asas dan peserta didik. Dalam pengumpulan data, peneliti menggunakan teknik yakni observasi, wawancara dan dokumentasi. Analisis data penelitian ini meliputi pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Implementasi metode Al-Asas dalam meningkatkan kemampuan membaca kitab kuning di SMP Al-Anwar meliputi beberapa langkah, (A) Perencanaan yang meliputi: untuk kelas VII rencana dalam 1 tahun bisa mengkhawatirkan materi Al-Asas jilid 1 sampai jilid 5, yang mana setiap 1 jilid ditargetkan untuk selesai dalam waktu 2 bulan, sedangkan untuk kelas VIII dan IX, fokus untuk pematapan materi Al-Asas yang telah dipelajari dan diperoleh di kelas VII dengan cara praktik langsung ke dalam kitab kuning. (B) Pelaksanaan yang meliputi: kegiatan pendahuluan (takrar atau pengulangan nadhoman Al-Asas dan musyafahah atau tanya jawab), kegiatan inti (penyampaian materi dan evaluasi materi yang telah disampaikan), kegiatan penutup (tathbiq atau latihan/praktik langsung membaca kitab kuning sesuai dengan materi yang diajarkan). (C) Evaluasi yang meliputi: evaluasi harian, evaluasi mingguan dan evaluasi bulanan. (2) Faktor pendukung metode Al-Asas dalam meningkatkan kemampuan membaca kitab kuning di SMP Al-Anwar Sarang Rembang dibagi menjadi dua yaitu faktor internal dan faktor eksternal. Adapun faktor internal meliputi: niat dan minat yang kuat, semangat yang tinggi dan kedisiplinan diri, sedangkan faktor eksternal meliputi: dukungan dari orang tua, motivasi dari guru dan pengaruh teman dan lingkungan, terdapat guru yang kompeten atau profesional dan memfasilitasi kegiatan evaluasi seperti sorogan dan tathbiq, (3) Faktor penghambat metode Al-Asas dalam meningkatkan kemampuan membaca kitab kuning di SMP Al-Anwar Sarang Rembang yaitu alokasi waktu yang minim dan rendahnya daya serap siswa.

**Kata Kunci : Implementasi, Metode Al-Asas, Kitab Kuning.**